

Wasser-Texte beim Lesecafé



Beim Lesecafé in der Stadtbücherei ging es passend zum Wetter um das Thema „Wasser“. Die vorgetragenen Texte zeigten ein breites Spektrum an literarischen Umsetzungen zum Thema. Goethes Gedicht „Gesang der Geister über dem Wasser“ oder Zuckmayers Beschreibung der Jugenderlebnisse am Rhein, eine selbstverfasste Geschichte über das Wasser als Schwelle vom Leben zum Tod oder Kishons Geschichte vom Vater, der seinem Sohn das Schwimmen beibringen will, zogen die Zuhörer in ihren Bann. Zwei Musikstücke auf der Querflöte, dargeboten von einer jungen Musikschülerin, ergänzten das abwechslungsreiche Programm, das nach knapp zwei Stunden mit einem Wassergedicht von James Krüss endete. Die Stadtbücherei hatte ergänzend eine Reihe von Büchern zum Thema ausgestellt. Das nächste Lesecafé ist geplant für den 18. September zum Thema „Luft“.

FOTO FÖRDERVEREIN STADTBÜCHEREI